
 

第 1672 回例会 2022・9・6             ﾆｺﾆｺ 12，000 円  累計 155,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  会長の時間     荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、お盆休みはどのようにお過ご

しでしたか？ 徳江さんは富士山登頂 されたそう

でとても羨ましいです。 私もぜひ一度登ってみた

いと思っています。 

 本日は、所沢市社会福祉協議会会長本橋栄三様

においでいただきました。 本橋様に は、地元の先

輩でも有り大変お世話になっています。 本日は卓

話どうぞよろしくお願い致します。  

本日の会長の時間は、このところはまっているユ

ーチューブについてお話させていただきます。 コ

ロナ感染が始まった 2.5 年前ぐらいから、初めはゴ

ルフレッスンの動画をよく見ていました。 残念な 

 

 

 

 

がらあまり上達はしませんでした。 その内に他の

動画も見るようになりました。テレビと違い題材を

絞ったニッチな内容のものが多くとても興味が湧

きました。 私が良く見るようになったコンテンツ

は、このところ血圧が高くなってしまったので、健

康についての事、それに関連して食生活についての

事、又趣味で株投資をしているので金融関係の事、

私の好きなサボテン関係の動 画もアップロードさ

れていました。又話題になっている本の要約チャン

ネル等も有り短い時間で分かりやすく解説されて

いました。又歴史関係の動画も有り改めて歴史を学

ぶ 良い機会になりました。  

15 日終戦記念日も少し過ぎましたが、近代史は

あまり勉強してきませんでしたが、第 2 次大戦にな

ってしまった経緯や終戦後ＧＨＱに支配された事、 

とても興味湧きました。 ユーチューブの簡単な歴

史について調べました。アメリカ人 3 名で立ち上げ

2005 年 2 月に サービスが始まったそうです。 そ

の後 2006 年 11 月にグーグルに買収されました。 

ご存知の通り動画のアップロード、閲覧、評価、

■出席報告 

月 日 8/23 

会員数 34 

出席者 26 

出席率 = 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

9/6  「激動の内外情勢と 

憲法改正」 

  衆議院議員 柴山 昌彦様 

9/13 荻野 岳雄様 

   あすか総研株式会社 

９月会員誕生 

堀江 大  荻野 陽一 

本橋源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



コメント等出来ます。 アップロード時間初期値で

は、15 分ですがアカウントの確認が完了すると最

大 12 時間までの動画がアップロードできるそうで

す。 

世界中で 23 億人が、月に一度は見ているそうで

す。 アメリカの成人の 81％が利用しているそうで

す。 日本では、18 歳以上の 6900 万人が YouTube

を視聴しているという調査結果が有ります。 又視

聴者は、若者だけでなく中高年の方もかなりの確率

で見ているそうです。   

又その解説の中で印象に残ったものが有ります。 

2005 年の構造計算偽装問題を告発したのもユー 

チューブからです。 2007 年自民党を始め多くの政

党が公式チャンネルを立ち上げています。  

2010 年には、日本政府によって隠されていた尖

閣諸島中国漁船衝突事件の映像がネットカフェか

らアップロードされたそうです。 

皆さんもご記憶に有るのではないでしょう か？ 

このようにユーチューブには、沢山の色々なコン 

テンツが有ります。まだ余りご覧に なっていない

方は、是非ご覧になられたらと思います。  

これからの会長の時間で、ユーチューブで得た情

報の中からもお話させて頂こうかと思っています 

 

幹事報告          金岡 悟 

♥ ﾊｲﾗｲﾄよねやま   Vol. 269 

♥ 年次目標＆地区活動計画書が届きました。 

♥ 地区大会について（女性会員のご参加お願い） 

 地区大会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

♥ 第 3G ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井様から地区大会設営につ

いてのお願い 

♥ 2022-23 年度 RI２５７０地区組織図 

♥ ﾛｰﾀﾘｰ青少年交換のための留学説明会（二次募集）

開催のお願い 

♥ ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問報告書の資料を地区代表幹事 

清水様 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様へﾒｰﾙで送付 

♥ 地区大会の表彰及び物故会員に関する依頼 

♥ 2024-2025 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者推薦依頼 10/20

まで 

♥ 国際奉仕・R 財団委員会  9 月 18 日（日） 

 ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ紫雲閣 13；00 点鐘 

 

♥ 「深谷の画家 合田 芳弘様 TV 放映」 

  8/22（月）22；00～  日本 TV 

♥ 週報・・・新所沢 RC 

 

ニコニコボックス      堀江 大 

荻野 陽一 所沢市社会福祉協議会 会長 本橋 

栄三様 本日はようこそお出でいた

だきました。卓話どうぞよろしくお

願い致します。 

金岡 悟  本橋様 本日は卓話宜しくお願い致

します。 

須澤 一男 本橋様本日は卓話に来ていただき有

難うございます。これからもよろし

くお願い板います。 

鈴木 真澄 社会福祉協議会 本橋会長様には大

変お忙しい中、卓話にお出で頂き有

難うございます。 

本橋 正夫 本橋様 本日は有難うございます。い

つもﾎﾞﾗﾝﾃｨｱご苦労様です。 

内田 学  本橋様 本日はよろしくお願い致しま 

す。ｺﾛﾅﾜｸﾁﾝ 4 回目しました。 

師岡 友次 本橋 栄三会長 本日は卓話 宜しく

お願い致します。 

堀江 大  本橋様 宜しくお願いします。皆様へ

お願い。ﾆｺﾆｺ 宜しくね。 

本橋源太郎 本橋 栄三会長 本日は宜しくお願い

します。 

中 毅志  前回休みました。今日の卓話 社協会

長の本橋 栄三様宜しく御願いしま

す。 

木下 精基 所沢市社会福祉協議会 会長 本橋

栄三様 本日の卓話宜しくお願い致

します。 

内野 忍  本橋 栄三様 本日の卓話宜しくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 



卓話「コロナ禍における所沢市社会福祉 

協議会の取り組みについて」 

    所沢市社会福祉協議会 

        会長  本橋 栄三様 

 本会の事務所は所沢市こどもと福祉の未来館に

あり、2 年前、市内５つのロータリークラブの共催

により、ロータリーガーデンのご寄付をいただきま

した。季節の花々が咲き、未来館を利用する方やこ

どもたちが集う場となっています。また先般、本会

のこども未来基金にもご寄付を賜り、感謝申し上げ

ます。 

さて、「福祉」と言われると何を思い浮かべるで

しょうか。実は「福祉」という漢字は、どちらも「し

あわせ」という意味があります。そこで本会では、

「ふだんの くらし しあわせ」の頭文字をとって、

「ふくし」と伝えています。 

 社会福祉協議会は、社会福祉法に定められ、各市

町村に 1 つずつある組織で、本会は社会福祉法人と

して、市の建物である未来館で事業を運営していま

す。また、その他に 4 つの事業所と、所沢市から指

定管理を受けた 4 つの障害児・者施設で事業を運営

しています。 

ところで、介護保険制度では、原則利用できるの

は 65 歳以上です。では、63 歳や 64 歳の場合はど

うするのか。本会では、制度にあてはまらない方に

対して、ボランティア等の力を借りながら支援を行

っています。社会福祉協議会は、こうした法律や制

度の狭間にいる方を救い、普通の生活に導くことを

仕事としていて、法律や制度に基づいて施策を進め

る市役所と連携しながら地域福祉に取り組んでい

ます。 

 

所沢社協だより「ちゃお！」第 103 号は全戸配布

を行いました。ここに本会の取り組みが掲載されて

いますので、一緒にご覧ください。 

本会は「誰ひとり取り残さない社会の実現」を目

指しています。コロナ禍により暮らし向きが悪化し

た人々の孤立・孤独の問題が深刻になっており、ニ

ュースでは自殺者の増加が取り上げられています。

コロナ禍によって人と人とのつながりが希薄化し、

誰にも相談できなくなっていることが原因となっ

ています。福祉の相談窓口では、ワンストップで相

談できるよう支援を行っています。まずは一人で悩

まず、相談していただきたいのです。 

 

また、コロナ禍で休業や失業などにより困窮され

た方へは貸付を行っており、市内約 1500 世帯へ約

20 億円の貸付をしています。 

一方で、皆様からご寄付いただいたこども未来基

金は、こども食堂や学習支援、フードパントリーな

どに活用されています。現在では、市内 55 団体が

こどもの居場所づくりに取り組んでいます。こども

食堂は 15 ヵ所ありますが、コロナ禍により集まっ

て食事することが難しくなったため、レトルト食品

やパン、缶詰などを提供するフードパントリーへ活

動を変化させている団体も出てきています。こども

たちへの支援を継続するため、このような工夫をし

ながら地域住民とともに取り組んでいます。 

これからも地域の皆様と一緒に、地域福祉の推進

に取り組んで参りたいと思います。今後とも、ご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

 

        今週の担当  小久保 昇 

 

        

 


